

MITTEILUNG FÜR DIE PFARRGEMEINDE BOGENBERG

Sehr geehrte Nutzungsberechtigte für eine Grabstelle auf dem Friedhof Bogenberg,

die Abfallgruben für Grünabfälle wurden in letzter Zeit als „Müllhalde“ missbraucht und mit Restmüll, sperrigen Abfällen und Problemstoffen vermüllt. Bei den Wertstoffhöfen bzw. Grünannahmestellen können nur sortenreine Abfälle angeliefert werden. Eine vorherige Trennung ist aufwendig und kostspielig. Weiterhin verunreinigten achtlos abgelagerte Problemabfälle den Grünschnitt.

Informationen im Pfarrbrief und Hinweistafeln bei den Abfallgruben erbrachten keine Verbesserung der Situation.

Durch das Fehlverhalten weniger waren wir leider gezwungen die Abfallgruben zu schließen und aufzulösen.

Beachten Sie deshalb bitte, dass ab sofort Grababfälle (verwelkte Blumen, Pflanzen, Kränze, Grabgestecke usw.) eigenverantwortlich oder durch Beauftragung selbst in Wertstoffhöfen bzw. mittels Trennsystem der Hausmülltonne zu entsorgen sind.

Mit freundlichen Grüßen

Kirchenverwaltung Bogenberg

